

25.10.2011 - 07:54 Uhr

comparis.ch sur l'évolution des primes maladie - Économiser près de 18 000 francs en cinq ans

Zürich (ots) -

Remarque : le tableau «économies potentielles» peut être téléchargé en format pdf sur www.presseportal.ch/fr/pm/100003671.

Opter rien qu'une fois pour une caisse maladie moins chère permet d'économiser des années durant. C'est ce que révèle une analyse de comparis.ch, le comparateur sur Internet. Une famille de quatre personnes s'étant tournée vers l'assureur le plus avantageux de sa commune en 2008 aura économisé plus de 10 000 francs dans l'ensemble d'ici fin 2012, et ce dans près de la moitié des cantons. Toutefois, même pas un assuré sur deux a changé de caisse ces dernières années.

La semaine passée, une étude de l'OCDE portant sur le système de santé suisse a établi que les Confédérés ne changent quasiment jamais de caisse maladie. Une analyse de comparis.ch, le comparateur sur Internet, en expose à présent les conséquences sur le portemonnaie des assurés. Combien une famille de quatre personnes aura-t-elle dépensé de moins d'ici fin 2012, rien qu'en ayant passé une fois, voilà 5 ans, de la caisse maladie la plus chère à la meilleur marché, et ce parmi les dix plus grandes de sa localité ? La réponse ci-dessous :

17 630 francs au total depuis 2008 à Bâle, 16 190 à Bellinzone et 16 116 à Genève. Ces économies s'élèvent à plus de 10 000 francs dans 12 cantons (voir tableau des chefs-lieux).

Les caisses bon marché n'augmentent presque pas

Il ressort également de cette étude que les craintes de nombreux assurés voulant qu'une caisse maladie bon marché cette année ne passe dans la catégorie des assureurs hors de prix l'an prochain sont infondées. L'« effet yoyo » n'existe pas pour les primes. Jonas Grossniklaus, expert en assurance maladie chez comparis.ch, à ce sujet : « Dans l'idéal, un changement permettra d'économiser des années durant. »

Un potentiel d'économies boudé par plus de la moitié

Malgré tout, moins de la moitié des assurés profite des avantages d'un tel changement. En effet, une enquête représentative de comparis.ch a divulgué que 55 % des personnes sondées a gardé la même caisse maladie ces dix dernières années.(1) Jonas Grossniklaus par rapport à ce comportement : « Bien qu'un changement permette d'économiser sur plusieurs années tout en maintenant exactement les mêmes prestations, plus de la moitié des assurés renonce à cette opportunité. »

(1) Entre fin septembre et début octobre 2011, sur demande de comparis.ch, l'institut d'études de marché Demoscope a interrogé 1207 personnes de 18 à 75 ans dans toute la Suisse pour les besoins de cette étude.

Contact:

Jonas Grossniklaus
Expert en assurance maladie
Tél. : 044 360 34 00
E-mail : media@comparis.ch
<http://fr.comparis.ch/krankenkassen>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100706492> abgerufen werden.